

Jamais vous ne conserverez l'innocence de vos cœurs, si vous lisez ces histoires fabuleuses et romanesques qui ne sont propres qu'à remplir votre mémoire de fictions et d'intrigues imaginaires : livres empestés qui répandent dans les âmes un poison subtil, prompt et mortel. Oh ! non ; jamais vous ne pourrez continuer l'apostolat de sainte Angèle, tant que vous lirez ces romans, que vous tiendrez dans vos mains ces livres corrupteurs ; pourquoi ? Parce que ces lectures vous feront perdre insensiblement le goût de la piété, refroidiront vos cœurs pour Dieu, ralentiront l'ardeur de votre dévotion. “ Les mauvais livres sont le poison de la jeunesse ; ils tuent la moralité et la vertu ; ils sont le tombeau de l'honneur et de tous les nobles sentiments ; ils étouffent le germe du bien et développent le germe de toutes les passions, de tous les vices, de toutes les turpitudes : l'innocence, la pudeur, la chasteté, l'honnêteté, la prudence, disparaissent du cœur de ceux qu'une mortelle curiosité pousse à lire les livres dictés par le démon à des écrivains qui sont ses esclaves.”

Soyez généreuses envers Dieu. Puisque vous avez l'honneur et le bonheur de faire partie de l'Archiconfrérie de sainte Angèle, ayez un grand zèle pour la gloire de Dieu, priez avec une sainte ferveur pour la conversion des pécheurs, pour la paix et l'exaltation de l'Église de Jésus-Christ. La prière est l'arme céleste dont sainte Angèle veut que vous vous serviez pour faire triompher la cause de Dieu dans le monde. Ah ! qu'elle est efficace, qu'elle est puissante la prière catholique ! “ *Priez les uns pour les autres, afin que vous soyez sauvés ; car la prière persévérante du juste est bien puissante auprès de Dieu.*” ¹

Pendant que les Apôtres faisaient entendre la divine parole aux Juifs et aux gentils, que les martyrs versaient leur sang, la sainte Vierge priait, et ses prières pures et saintes touchaient le cœur de Dieu, faisaient descendre du Ciel ces grâces abondantes qui rendaient invincible la parole des Apôtres. A la prédication de l'Évangile, les Apôtres ajoutaient la prière : “ *Pour nous, disent-ils, nous prions constamment pour tous.*” ²

¹ Jacq. V, 16

² Act. VI, 4.